
 
Page 1 

 

Le Mot du Maire 
 

 

Félicitations ! 

Oui, félicitations à toutes les électrices Passageoises et à tous les électeurs 

Passageois. 

En effet, grâce à votre participation massive lors des scrutins pour les élections 

pr®sidentielles 2017, repr®sentant 88,22% des inscrits, notre commune sôest vue 

décerner le 1er prix de la Marianne du civisme du d®partement de lôIs¯re, des 

communes de la strate entre 501 et 1000 électeurs inscrits sur les listes électorales.  

Côest au cours de la c®r®monie de remise des prix, qui sôest d®roul®e le 26 octobre 

2017 dans les locaux de lôAssociation des Maires de lôIs¯re, que jôai eu le plaisir 

de recevoir le diplôme, au nom des Passageoises et des Passageois. 
 

Pour la 1ère fois, jôai organis® d®but avril une c®r®monie de la citoyennet® au cours de laquelle, jôai remis 

tr¯s officiellement la carte dô®lecteur ¨ nos jeunes qui venaient dôobtenir leur majorit®. Jôai rappel® ¨ cette 

occasion toute la chance dôappartenir à un pays où la démocratie est vivante et le combat de nos anciens, 

puis celui, bien plus tard, des femmes afin dôobtenir le droit de vote. 

Comme je lô®voquai lôann®e derni¯re ¨ la m°me ®poque, voter est un droit mais côest aussi un devoir ! Je 

suis fier dô°tre ¨ la t°te dôune commune où ces valeurs sont largement partag®es par lôensemble de ses 

administrés. Encore bravo à toutes et à tous, et merci. 
 

Un nouvel élan souffle sur la France. Quelle que soit notre sensibilité politique, nous ne pouvons que 

souhaiter la r®ussite de lô®quipe gouvernementale. Il en va de lôavenir de notre pays ; nous devons offrir de 

nouvelles perspectives à nos enfants et petits-enfants. 
 

Plus pr¯s de nous, lôann®e 2017 d®buta avec la cr®ation de la Communaut® de communes des Vals du 

Dauphiné, issue de la fusion de Bourbre-Tisserands, la Vall®e de lôHien, les Vallons du Guiers et les Vallons 

de la Tour. Ce nouvel ensemble, regroupant 37 communes et plus de 62000 habitants, se veut là aussi un 

élan nouveau pour notre territoire. Côest avec enthousiasme que jôai souhait® môengager dans lôex®cutif 

auprès de notre Présidente, Magali GUILLOT, avec la responsabilité des finances de la collectivité. Après 

bientôt une année de fonctionnement, nous mesurons toute la complexité de la tâche. Lôharmonisation des 

comp®tences ou des services tant attendue et tant recherch®e, nôest pas chose facile. Comment des territoires 

aussi proches pouvaient avoir des pratiques aussi différentes ? Lôintercommunalit® doit sôorienter vers une 

logique de projets pour bâtir et développer les Vals du Dauphiné (comme les Vallons de la Tour avaient 

déjà commencé à le faire) et quitter la logique de moyens qui ne sert que certaines communes membres et 

qui au final, ne se détache pas du passé et ne regarde pas vers lôavenir afin de répondre aux nouveaux enjeux 

du territoire. 
 

Nous pouvons légitimement nous poser la question si les Lois de décentralisation ne sont pas allées trop 

loin en laissant trop de libert®s aux ®lus locaux alors quôun cadre plus serr® eut ®t® n®cessaire. Côest 

certainement ce constat, qui fait que la Loi NOTRe prévoit progressivement de plus en plus de compétences 

obligatoires pour les Communautés de communes, afin de clarifier les actions de chaque collectivité. Mais 

attention, ¨ ne pas tomber dans lôeffet extr°me qui verrait le d®pouillement complet des communes et donc 

leur disparition à terme !  

La commune doit rester lô®chelon de proximit®. 
 

Au niveau communal, lôann®e 2017 a ®t® marqu®e par la 3ème tranche des travaux dôam®nagement de la 

traversée du village, pour le tronçon allant de la place au rond-point. Avec cette tranche, se termine 

lôop®ration engag®e en 2010, dôam®nagement de la RD73k qui traverse notre commune. Ainsi, une 

continuité piétonne sécurisée est désormais assurée du rond-point ¨ lô®glise, en passant par les logements 

OPAC, la place, la mairie, lô®cole, les espaces sportifs, le cimeti¯re et lô®glise. Les investissements sont 

lourds mais ®taient indispensables afin dôassurer la s®curit® de tous les usagers et de donner un nouveau 

visage ¨ notre cîur de village. Lô®talement des investissements sur huit années a permis de ne pas mettre 
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en difficult® les finances de la commune et de ne pas augmenter le taux dôendettement de mani¯re 

importante (ce dernier reste inférieur au taux moyen national pour les communes de même strate). Je 

remercie les riverains et les usagers pour leur patience et la gêne occasionnée lors des différentes phases de 

travaux. 
 

Malgr® cet important chantier de voirie, lôann®e ®coul®e a vu la poursuite de la mise en conformit® de nos 
bâtiments communaux, conformément aux engagements pris sur 3 ann®es, ¨ travers lôAgenda 

DôAccessibilit® Programm® (ADAP). Ainsi, ont ®t® r®alis®s les travaux de mise en accessibilit® aux 

personnes à mobilité réduite de la salle Mont-Blanc et des vestiaires. Lôagenda se terminera en 2018 par la 

mise en accessibilit® du cimeti¯re. A lôissue, tous les espaces et b©timents publics auront ®t® trait®s et mis 

en conformité, représentant là aussi un investissement important pour notre patrimoine. 
 

Les nouvelles habitations du Jardin des Vernes  se sont succ®d®es tout au long de lôann®e. A ce jour, 11 

maisons ont vu lôinstallation de leur propri®taire ; 5 sont ou seront prochainement en cours de construction. 

Le bâtiment abritant les 8 logements locatifs, réalisé en partenariat avec la SEMCODA, avance 

normalement et la livraison est toujours prévue pour la fin du mois de février 2018. Dans la foulée, les 

travaux de finition du lotissement seront effectu®s par lôam®nageur. Un nouveau visage pour ce quartier 

qui, avec quelques aménagements complémentaires comme le d®placement des bennes dôapport volontaire 

et le chemin reliant la place au lotissement, viendra conforter le centre village. 
 

Comme je lôindiquai lôann®e derni¯re, les quatre classes ont ®t® maintenues lors de la rentr®e 2017-2018, 

puisque ce sont 102 enfants qui sont accueillis dans notre école. Malgré le départ de 14 CM2 à nouveau en 

fin dôann®e scolaire, les effectifs devraient globalement rest®s stables. Ce ne sont pas les chiffres de lôEtat 

Civil tant sur le plan des naissances que sur le plan des mariages qui me démentiront. 
 

Je ne terminerai pas ce mot, sans ®voquer lôambitieux projet dôorganiser un festival de musique sur 2 

journées au mois de juillet prochain, dans le cadre naturel du parc du château. Celui-ci nécessitera la 

présence de très nombreux b®n®voles. Côest un d®fi important ¨ relever, mais je sais que nous savons nous 

mobiliser quand il le faut. Je souhaite pleine réussite aux organisateurs pour cette manifestation qui 

permettra de d®couvrir la commune et son patrimoine dôune manière totalement différente. 
 

A lôheure o½ jô®cris ces quelques lignes, la neige vient de faire son apparition. Celle-ci nous rappelle que 

lôhiver arrive et que la commune de Le Passage appartient aux terres froides. A ce titre les chutes de neige 

ne sont pas rares, et que pour circuler à toute heure et en toute sécurité, il est vivement recommandé 

dô®quiper son v®hicule de pneus idoines. 
 

La perte dôun °tre cher est toujours une ®preuve pour ceux qui restent. Si le d®part dôun parent m°me dôun 
âge avancé nous marque profond®ment, la disparition dôun enfant est un moment cruel qui nous parait 

tellement injuste. A lôapproche des f°tes de fin dôann®e, nous aurons une pens®e particuli¯re pour la famille 

de Ambre qui nous a quittés derni¯rement ¨ lô©ge de 9 ans. 
 

Enfin, je souhaite des jours meilleurs à toutes les personnes souffrantes ou qui sont dans la difficulté 

aujourdôhui. 
 

Que 2018 soit une belle année, surtout une année de Paix dans le monde. 

Agréable année 2018 à toutes et à tous. 
 

Le Maire 

Laurent MICHEL 
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La Vie de nos Associations 
 

Cette année encore, les associations Passageoises ont démontré leurs engagements au travers de leurs 

actions et manifestations. 

Je sais que nos associations répondent toujours présentes quand il faut se mobiliser.  

A lôoccasion de la f°te dô®t® du 1er juillet dernier, côest  pr¯s de la moiti® des associations qui ont contribu® 

à la réussite de cette journée. 

Au mois de juillet (les 20 et 21), notre commune va connaître une manifestation sans précédent : « Le 

Passage Music Festival », festival de musique au Château, pour la pleine réussite de cet évènement la 

mobilisation de bénévoles est indispensable. 

Je suis certaine que les associations Passageoises et bien dôautres b®n®voles sauront °tre ¨ la hauteur de ce 

festival. 

2017 est marqu®e par la fin de lôassociation de la cantine-garderie. 

Lôassociation de la cantine cr®®e en 1967 et lôassociation de la garderie (©g®e de quelques d®cennies) ont 

fusionn® il y a un peu plus dôune douzaine dôann®es pour devenir lôassociation cantine-garderie. 

Le Bureau a pris la décision de dissoudre lôassociation  ¨ la fin de lô®t®. Côest ainsi, que la Mairie a repris 

la gestion complète de la cantine et de garderie à compter du 1er septembre. 

Je souhaite souligner lôinvestissement  de tous les b®n®voles qui se sont succ®d®s au sein de cette association 

et je les remercie pour leur volont® dôavoir fait vivre ses deux services devenus au fil des ann®es 

indispensables aux familles de notre école communale. 

Je remercie tous les organisateurs de manifestations, pour leur dévouement, leur courage, leur esprit 

dô®quipe.  

Merci à toutes les personnes qui viennent et participent aux diverses festivités récompensant et  

reconnaissant ainsi lôinvestissement des b®n®voles. 

Au-delà de récolter des fonds pour faire vivre les associations, les manifestations rassemblant les Passageois 

favorisent les liens entre les habitants et donnent vie à notre commune. 

Au nom de la Commission Information, je souhaite à tous les bénévoles des associations Passageoises  la 

pleine réussite pour leurs actions à venir, à toutes les Passageoises et Passageois une bonne et belle année 

2018. 

Agnès CHAUT-SARRAZIN 

Responsable Commission Information 
 

                       

                        

Directeur de publication : Laurent MICHEL, Maire de Le Passage. 

Rédaction : Les membres de la Commission Information  

Agnès Chaut-Sarrazin, Rachel Massonnat, Lisa Perrin, Claude Albert et Laurent Michel. 

Tirage : 480 exemplaires - Impression : NumeriP - 38110 Saint Jean de Soudain - Dépôt légal : 4ème trimestre 2017  

Remerciements : La Commission remercie toutes les personnes qui ont participé à la rédaction des articles de ce bulletin ou fourni des 

photographies. 
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Comité des Fêtes 
 

 

En novembre dernier sôest tenue la 35ème Assemblée Générale du comité des 

fêtes. Eh oui, depuis sa naissance en 1982, cela fait 35 ans que des personnes, 

des b®n®voles essaient, avec plus ou moins de r®ussite, dôanimer le village. 

Lôobjectif premier en 1982 ®tait dôam®nager la salle des f°tes, nouvellement 

construite  pour une bonne partie dôailleurs, par les habitants du village. 

Comme la salle des fêtes devait servir essentiellement aux associations, le 

comité des fêtes fonctionne avec un conseil dôadministration compos® 

obligatoirement de deux représentants de chaque société présente (ou à venir).  

Le comit® des f°tes nôa pas, outre dôessayer de mettre un peu dôanimation dans le village,  dôobjectif comme 

les associations classiques, qui est essentiellement de faire rentrer des sous dans la caisse, pour financer des 

actions bien précises comme le Sou des Ecoles ou les sociétés sportives par exemple.  

Mais aussi, pour respecter les engagements de ses statuts, le comit® des f°tes continue dô®quiper la salle 

des fêtes et achète du matériel qui est à la disposition des associations. Même si les responsables 

dôassociations peuvent  trouver que côest une charge suppl®mentaire qui leur est demand®e, ce modèle de 

fonctionnement est int®ressant et il faut esp®rer quôil perdure. 
 

Le bilan qui a été tiré lors de cette assemblée générale peut être qualifié de bon.  

Lôann®e 2016 avait fini sur une bonne note avec un car plein de Passageoises et de Passageois au festival 

du cirque de Voiron.  

Et 2017 a bien commencé en janvier avec la venue de la troupe des « patoisans » de Dolomieu, dans leur 

spectacle « on nôest pas des grimaciers ». Après « les doryphores nous envahissent », côest une nouvelle 

tranche de la vie de nos campagnes qui ®tait ®voqu®e, pour le plus grand plaisir dôune salle des f°tes bien 

remplie. 

En mars la salle était comble, on a même refusé du monde, pour la venue de Serge Papagalli et de sa troupe 

avec « Nids de frelons » un nouvel épisode de la saga de la famille Maudru. Là aussi les spectateurs en ont 

eu pour leur argent et les rires ont fusé tout au long des 1h45 de la pièce, au point que Marie Claude la 

Passageoise réussit à déstabiliser les acteurs comme le confiait Serge Papagalli lors du buffet dôapr¯s 

spectacle avec les membres du comité, et quelques jours plus tard sur les ondes de France Bleu Isère.   

Puis le dimanche 14 mai par une belle journée de printemps, 50 personnes dont de nombreux enfants se 

sont rendues ¨ Vallon Pont dôArc pour visiter le fac-similé de la grotte Chauvet, reconnu comme patrimoine 

de lôhumanit® par lôUNESCO. Apr¯s un p®riple par les Gorges de lôArd¯che, (photo), nous avons pu visiter 

la reconstitution fidèle de la grotte et mesurer le génie de nos anc°tres dôil y a 36 000 ans. 

 

 
Sortie ¨ Vallon Pont dôArc le 14 mai 2017 
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Le samedi 1er juillet a ®t® reconduite la f°te dô®t® qui accompagne le concours de p®tanque des coureurs des 

Foulées du Pasôsage. Deux innovations cette année, avec la participation  de deux associations locales qui 

auraient m®rit® plus dôaudience, surtout la prestation de dressage de lôassociation Equilibrio, chère à 

Isabelle BATHIAS, tandis que les musiciens et chanteurs du groupe le Chant Barans ont accompagné le 

repas pris à la salle des fêtes - ces derniers revenant m°me apr¯s le feu dôartifice, pour marquer en beauté 

le d®but de lô®t® 2017. 

La douceur dôun automne exceptionnel a favoris® la participation ¨ la randonn®e semi-nocturne du comité, 

avec 199 participants qui ont aussi appr®ci® les soupes de l®gumes dôAnnie. 

Grace à lôartiste local, Jean Luc RABATEL, le comité a rajouté une manifestation non prévue au calendrier, 

une exposition de peinture et de sculpture, dôun niveau unanimement reconnu comme de grande qualit®. Le 

succès dû à une fréquentation impressionnante sur les deux jours de ce début dôoctobre, milite pour une 

reconduction, mais peut-être pas annuelle. 

Enfin le banquet des classes tend ¨ sôimposer comme un ®v¯nement d®sormais incontournable dans le 

calendrier du comit®. En effet côest encore une tabl®e dôune cinquantaine de convives qui se sont retrouvés 

dans un restaurant local au cours du mois dôoctobre, avec comme doyens dô©ge, Louis Berger et  Camille 

Barbier notre maire honoraire.  

 

 
Repas des classes le 15 octobre 2017 

 

Lôann®e devait se terminer, d®but d®cembre, par un week-end à Paris dans des conditions financières très  

intéressantes pour les habitants du village. Malheureusement le désistement du cabaret, qui devait constituer 

le point dôorgue de ce voyage, lui a fait perdre tout int®r°t. Mais ce nôest que partie remise. 

Le bilan financier de lôassociation est quasiment équilibré malgré de gros investissements en matériel, à 

savoir lôachat de vingt tables pour la salle des f°tes et lôacquisition dôun nouveau chapiteau.  

Lôassembl®e g®n®rale du 8 novembre dernier, qui sert aussi ¨ ®tablir le calendrier de toutes les associations 

du village, a permis comme ¨ lôhabitude de faire valider par le conseil dôadministration les propositions du 

comité directeur.   

On trouvera donc : 

- le retour de la soirée jeux le 20 janvier, 

- un diner spectacle (magie et  musique) animé par les musiciens et chanteurs du groupe 

100% VF (ex Chant Barans) le 17 mars, 

- une sortie spectacle de cirque à destination des enfants à une date qui reste à préciser, 

- la participation fin juillet au festival de musique au château (voir par ailleurs dans le présent 

bulletin) ce qui conduit ¨ lôabandon de la f°te dô®t® d®but juillet,   

- la randonnée pédestre en septembre sous une forme nouvelle,    
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- le banquet des classes en 3 et 8 le 21 octobre, 

- un week-end  plaisir/découverte peut-être à Paris. 

 

Suite ¨ un appel ¨ b®n®voles lanc® par le comit® directeur, des personnes non repr®sentantes dôassociation 

se sont propos®es pour int®grer le conseil dôadministration, amenant ®galement un abaissement de la 

moyenne dô©ge, signe positif pour la p®rennit® de lôassociation. 

Le CA du comit® sôest ensuite r®uni le 20 novembre pour ®lire son nouveau comit® directeur. 

 

Président : Serge BELLEBAULT  - Vices Présidents : Marlène RONDEAU et Gaby BLANC 

Secrétaire : Maryvonne POULET ï Secrétaires adjointes : Evelyne LAGNEUX et Estelle REY  

Trésorière : Christine MOREL ï Trésorière adjointe : Danièle RONDEPIERRE 

Membres du comité directeur : Annie BECHET, Rachel MASSONNAT, Norbert GUILLAUD.  

 

Contacts : 

Maryvonne POULET : 04.74.88.10.45 - Courriel : poulet.jean@orange.fr 

Christine MOREL : 04.74.88.70.49 - Courriel : christinemorel@free.fr 

Serge BELLEBAULT : 04.74.88.15.94 - Courriel : serge.bellebault@wanadoo.fr 

 

Le Bureau, 

Norbert GUILLAUD 

 

 

A.C.C.A 

 
Une nouvelle saison de chasse vient de commencer depuis début septembre. Le nombre de sociétaires est 

en légère hausse. Nous avons le plaisir de voir arriver de nouveaux jeunes avec la chasse accompagnée. 

Samuel, Tristan et une jeune fille Jordane iront pendant la saison, accompagnés dôun chasseur qui est leur 

parrain, apprendre les règles de sécurité, la distinction du gibier etc. 

Nous constatons cette saison que le lièvre et le chevreuil sont en hausse avec des prélèvements très stricts. 

Le bureau sôest ®toff® avec la venue de Florian BARBIER en tant que trésorier. 

 

Composition du bureau : 

Président : Daniel FRECHET 

Vice-président : Joseph BARBIER 

Secrétaire : Daniel BECHET (piégeur) 

Trésorier : Florian BARBIER 

Membres : Hugues OLAGNON ï Maxime BARBIER (garde). 

 

Personne à contacter : Daniel FRECHET ï Tél : 06.14.95.37.75 

Cette année nous ferons une pose : la matin®e boudin nôaura pas lieu. 

 

Bonnes fêtes à tous. 

Le Président. 

                                                                                                                              

 

  

mailto:poulet.jean@orange.fr
mailto:christinemorel@free.fr
mailto:serge.bellebault@wanadoo.fr
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Union Sportive Cassolards Passageois - U.S.C.P. 
 

 

Les ann®es se suivent et ne se ressemblent pas au sein de lôUSCP. Beaucoup de 

nouveautés ont vu le jour : un écusson symbolisant la fusion, des jeux de maillots, des 

éducateurs, des sponsors. Comme dans toutes associations, sans bénévole un certain 

nombre de choses ne seraient pas possibles. Ils permettent le bon fonctionnement du club 

et sa pérennité. 

Alors un seul mot : MERCI ! 

 

Je remercie également nos municipalit®s et nos sponsors en esp®rant quôils soient toujours plus nombreux.  

 

COMPOSITION DU BUREAU 2017-2018 

 

Président : Romain VIUDEZ 

Vice-présidente : Christelle FLEURY 

Trésorières : Arlette CÉZARD ï Nathalie RAJON 

Secrétaires : Jérôme VALLON ï Nathalie HUNG 

Correspondantes : Nadège BERGER ï Rose-Line PERRAD 

 

Autres membres du bureau : 

Sandrine FRECHET - Flavien BÉCHET - Marcel MERMILLOD - André BÉCHET  

 

LôUSCP fait son mercato !!  

 

Cette année, nous notons lôarriv®e de 3 nouvelles recrues : Rose-Line PERRAD, Nathalie HUNG et 

Sandrine FRECHET. Nous leur souhaitons la bienvenue parmi nous.  Ces arrivées  viennent compenser les 

départs mérités de Gilles CECILLON et Sylvie BELHADI. Merci à eux de leur présence durant toutes ses 

années.  

 

MERCI SYLVIE  !!!  

 

Apr¯s plus de 11 ann®es pass®es au sein de lôUSCP, Sylvie a d®cid® 

de sô®loigner des terrains pour se consacrer ¨ de nouveaux projets. 

Pendant ces nombreuses années au club, elle occupait la fonction de 

correspondante, secr®taire et entra´nait nos U7/U8/U9 lôannée 

dernière. Merci pour tout son dévouement pour le club. Elle 

continuera à venir encourager ses enfants Julien et Matthieu (joueurs 

seniors) le dimanche sur le bord du terrain. 

 

Sylvie entourée de ses anciens joueurs. 

  

 

COTE SPORTIF 

 

 

NOUVEAUX MAILLOTS POUR NOS U15 ET U17 

 

Nos sponsors Menuiserie Comte, Faons dôEtres et Cave 

Gonin ont la gentillesse de nous offrir pour nos U15 et 

U17 deux nouveaux jeux de maillots. Le traditionnel 

maillot à bandes bleues et noires sera porté à domicile et 

le gris ¨ lôext®rieur. 
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LE TROPH£E ñCHALLENGE REMY ET M£LANIEò RESTE A DOLOMIEU ! 

 

Le 2 septembre dernier, lôUSCP affrontait Dolomieu pour disputer le ç Challenge Rémy et Mélanie », en 

hommage à nos amis disparus en 2009. Comme chaque année notre équipe est compos®e dôanciens joueurs 

du club proches de R®my et M®lanie. Il faudra ramener le troph®e ¨ la maison lôann®e  prochaine. 

 

             

 

TOURNOI « ADRIEN CAMPEGGIA  » 

 

En partenariat avec lôassociation ç SOURIRE ENSEMBLE è et la famille CAMPEGGIA, lôUSCP a 

organisé pour la 3ème année consécutive le « challenge ADRIEN CAMPEGGIA » 

Sa famille et ses amis ®taient toujours aussi nombreux pour cette magnifique journ®e en m®moire dôAdrien.  
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Du côté des plus petites catégories, les U7/U8/U9  ont un effectif de 25 joueurs et sont encadrés le mercredi 

après-midi par un nouveau coach en la personne dôAlexandre MAILLER.  
 

Pour les U10/U11, Thierry BEL et Romain CHATELUS ont décidé de passer le flambeau à un nouvel 

entraîneur, Ludovic HERBUEL.  

Merci à Thierry et Romain pour ces années et nous souhaitons la bienvenue à Alexandre et Ludovic. 

Lôobjectif, au-delà des résultats sportifs est avant tout de prendre du plaisir. 
 

Les U13 sont entrainés par John FERRAND et François GUILLAUD. Avec un effectif de 18 joueurs, le 

début de saison est compliqué mais le meilleur reste à venir. 
 

La catégorie U15 est dirigée par Flavien BECHET et Florian BARBIER le mercredi et suivie le samedi par 

Jér¹me VALLON et Romain VIUDEZ. Lôeffectif composé de 20 joueurs permettra de jouer les premiers 

rôles. 
 

Nos U17 se composent de 18 joueurs, le d®but de saison est plut¹t r®ussi. Côest sous la houlette de leur 

entra´neur Flavien BECHET, les connaissant depuis leurs plus jeunes ©ges, quôils viseront le podium. 
 

Chez les Seniors, lô®quipe 1 est dirig®e par Pierre LAFRANCHESKINA et lô®quipe r®serve par Romain 

VIUDEZ. Lôeffectif est de 36 licenci®s et le d®but de saison est mitig® pour les 2 ®quipes. 
 

MANIFESTATIONS  
 

Comme de coutume, les calendriers du foot vous seront propos®s ¨ la vente avant les f°tes de fin dôann®e. 

Notre traditionnel concours de belote a connu un franc succ¯s lôann®e derni¯re avec pas moins de 62 

doublettes et reviendra  pour sa 6ème édition. Nous organiserons également une soirée dansante au mois de 

mars.  

Un immense Merci ¨ tous les sponsors, artisans et commerants de Le Passage, qui soutiennent lôUSCP, ¨ 

travers les publicités sur les calendriers et les nombreux lots offerts pour le concours de belote.  

 

« Tu aimes le foot ? Tu veux pratiquer ton sport favori dans un club convivial et familial ? Rejoindre le 

KOP des supporters de lôUSCP ou °tre b®n®vole ? Rejoins-nous sur les terrains de Le Passage ou de Saint 

Didier de la Tour les week-ends. » 

REMERCIEMENTS  

 

Nous tenions à remercier :  

 

Jules PERRET notre arbitre officiel, présent tous les week-ends sur les terrains dôIs¯re. 

Daniel FRECHET notre arbitre b®n®vole, toujours disponible pour arbitrer lô®quipe r®serve. 

Annie BECHET pour ses délicieux casse-croûte dôapr¯s matchs. 

Dédé BECHET et Romain VIUDEZ qui se partagent le traçage des terrains. 

Les inséparables Paul THOUVENIN et Rémi FRECHET pour la création du nouvel écusson. 

 

 

LES DATES A RETENIR POUR 2018  

 

 

Samedi 3 Février 2018 : Concours de Belote à la salle des fêtes de Le Passage 

Samedi 24 Mars 2018 : Soirée dansante à la salle des fêtes de Le Passage 

Samedi 16 Juin 2018 : Assembl®e g®n®rale de lôUSCP à Saint Didier de la Tour  

Samedi 24 Novembre 2018 : Vente des calendriers  

 

LôUS Cassolards-Passageois vous souhaite une belle année 2018 !  

 

Le Président, Romain VIUDEZ 
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Association Sportive Le Passage/Sainte 

Blandine  Football Vétérans 
 

Tout comme la saison dernière, lôA.S.P. v®t®rans compte une dizaine de joueurs dont lô©ge varie entre 32 

et 63 ans. Nous jouons en entente avec les vétérans de Sainte-Blandine. Les matchs se jouent en alternance 

sur les 2 communes.  

En vétérans, nous appliquons les règles habituelles du football mais tous les tacles sont interdits et les mi-

temps durent 40 mn (au lieu de 45 mn en senior). 

Les matchs se déroulent le vendredi soir à 21h15. Cette année, nous sommes 12 équipes dans la poule et la 

saison se terminera le 02/06/2018 ou le 10/06/2018 par le traditionnel tournoi final qui réunit toutes les 

équipes vétérans du Nord Isère qui participent au challenge. 

Les résultats passent au second plan, c'est le plaisir de jouer qui prévaut en respectant nos valeurs 

(convivialit®, esprit dô®quipe et respect dôautrui). Nos confrontations se terminent toujours autour dôun 

verre et dôun repas ce qui nous permet de refaire le match, mais aussi de créer des liens et de souder 

lô®quipeé 

Mais surtout ce match du vendredi et sa troisième mi-temps, nous permettent de nous vider la tête des soucis 

de la semaine. 
 

Nos manifestations : 

- Tombola avec de nombreux lots (dinde, jambons, vins, etc.) : Tirage le 10/12/2017 

- Boudins/diots : le 10/12/2017 

- Assemblée générale : Courant juin 2018 (date à définir) 

- Boudins/diots 2018 : le 09/12/2018 
 

Le bruit des crampons dans le vestiaire, lôodeur de lôhuile chauffante, les rituels de lôhabillage, lôenvie 

dôun sport dô®quipe ou le plaisir de jouer est primordial. Si tout cela vous manque, nôh®sitez plus, il 

y a le vendredi soir !  
 

Pas dôenjeu, que du jeu !!                                                                                            
  

Président : Denis VASSELLA 

Président adjoint : Mathieu BARBIER (tél  : 06.32.28.38.51- Courriel  : ninemat@gmail.com) 

Trésorier : Didier CASSON 

Secrétaire ï correspondant : Jérôme VALLON  

Secrétaire adjoint ï correspondant : Patrick THERY  

Le Président, Denis VASSELLA 
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A.S.P Basket 
 

Malgré de nombreuses incertitudes sur la continuité de l'activité basket au sein de l'UFOLEP Isère en fin 

de saison, nous avions choisi, lors de notre Assemblée Générale, de renouveler notre engagement pour cette 

année. 

Faute d'un nombre suffisant d'équipières, les Loisirs Féminines de Faverges / Dolomieu et celles du Pays 

des Couleurs n'ont pu s'engager, de ce fait, nous restions seulement 3 clubs pour démarrer la nouvelle 

saison. Trop peu, malheureusement, pour permettre un nombre suffisant de matchs, et garder un intérêt à 

ce championnat, m°me si la comp®tition n'en est pas la finalit® essentielleé 

Nous rejoignons donc cette année la FFBB, hors championnat officiel, compte-tenu de notre inscription 

tardive. Nous organiserons des matchs amicaux avec les équipes voisines, afin de maintenir la motivation 

de l'équipe. L'effectif est en léger recul, en raison de blessures, nécessités professionnelles ou attente d'un 

heureux évènement !  Mais nous continuons de nous retrouver les vendredis soirs à la salle, ou sur le terrain 

extérieur quand la douceur de la météo nous le permet.  

Merci à la Municipalité de mettre à disposition les équipements nécessaires pour pratiquer notre activité. 

Nous partageons pour le moment notre créneau au Gymnase du Calloud avec le Volley Turripinois, dans 

l'attente d'un calendrier de matchs.  

Lors de l'Assemblée Générale du 16 juin, nous avons réélu notre bureau :  

Présidente : Florence POULET - Tél. 06.14.92.87.27 - flo.raynaud@yahoo.fr 

Trésorière : Danièle RONDEPIERRE 

Secrétaire : Christine MICHALLET 

 

Nous avons reconduit notre mini-concours de lancers-francs lors de la fête d'été du 1er juillet, ce fût surtout 

une partie de franche rigolade, qui nous a fait oublier un temps la fra´cheur ambianteé   

Avant de redémarrer la saison, nous avons organisé une sympathique "soirée rangement" de notre local. 

L'occasion de faire le tri, un rapide inventaire, et d'offrir une "deuxième vie" à d'anciens équipements 

(maillots, shorts), qui font le bonheur des élèves de l'une de nos coéquipières. 

   

La vente de plats à emporter et de brioches se déroulera le samedi 10 mars 2018 à la salle Mont Blanc. 

Vous trouverez comme les années précédentes, les bons de commande dans les boîtes aux lettres quelques 

semaines auparavant.  

 

Votre contribution au bon fonctionnement du club, lors de cet évènement, est toujours aussi appréciable, et 

nous vous renouvelons ici, nos très sincères remerciements. 

Si une opportunité d'assister à un match de niveau national ou international se présente, nous ferons en sorte 

de relayer l'information au plus tôt, pour permettre à ceux qui le souhaitent de nous accompagner. 

 

 

 

Prochainement, commenceront les fêtes de fin 

d'ann®eé  

Je vous souhaite, qu'elles soient belles et 

chaleureuses, et vous adresse au nom du club, nos 

Vîux sportifs pour 2018. 

 

La Présidente, 

Florence POULET  

 

 

 

 

 

 

 

mailto:flo.raynaud@yahoo.fr

